



Corea del Norte destruye el Arco de la Unificación para “eliminar por completo” la idea de paz con el Sur

- Jeremiah Jacques
- [26/1/2024](#)

TRANSCRIPCIÓN

Corea del Norte ha demolido el famoso Arco de la Reunificación. Esta enorme escultura se había erigido cerca de la capital norcoreana durante décadas como símbolo de la esperanza de que Corea del Norte y Corea del Sur pudieran reunificarse pacíficamente. Pero las imágenes por satélite publicadas el 23 de enero muestran que este arco es ahora sólo un recuerdo.

satellite imagery suggests north korea's unification arch has been torn down

kim jong un wanting to 'completely eliminate' public's idea of a friendly future with the south pic.twitter.com/LwPgSkvhjJ

— ian bremmer (@ianbremmer) [January 23, 2024](#)

A principios de este mes, el líder norcoreano Kim Jong-un había ordenado a su gobierno que destruyera el arco para “eliminar por completo” cualquier idea en la mente de su pueblo de una reunificación pacífica con Corea del Sur. Esto formaba parte del importante giro de 180 grados dado por Kim respecto a Corea del Sur, cuando la calificó de enemigo número uno del Norte e incluso dijo que planeaba alterar la constitución norcoreana para designar a Corea del Sur como su “enemigo principal e invariable”.

Según *The Diplomat*, el cambio de rumbo de Kim es trascendental porque significa que “la península coreana ha pasado de un estado de armisticio a otro en el que el conflicto se avecina en cualquier momento”.

Los riesgos —si estalla un conflicto de este tipo— difícilmente podrían ser mayores porque Corea del Sur es un aliado de Estados Unidos según el tratado y alberga 28.500 tropas estadounidenses. Y Corea del Norte es una potencia nuclear, con misiles diseñados para lanzar sus ojivas nucleares cada vez más avanzados.

Estados Unidos ya está parcialmente involucrado en los conflictos de Ucrania y Oriente Medio. Ahora un tercer conflicto en la península coreana, potencialmente aún más explosivo que los otros, podría estallar pronto.